



FS SELECCIONES BASE  
25 de mayo de 2017

## La Rioja remonta el partido y se clasifica para las semifinales

Las riojanas han sabido sobreponerse a un gol temprano en contra y han superado por 4 a 3 a Cantabria para obtener el pase a las semifinales.

### Ficha técnica:

**LA RIOJA, 4:** Silvia Turlan, Estrella Llorente, Blanca Peñalver, Alejandra Estefanía y Alejandra González. También han jugado: Laura Lázaro, Aridia Martínez, Irache Victoria, Mariana da Costa, Alba Luzuriaga, Laura Martínez y Núria Martínez.

**CANTABRIA, 3:** Naira Santiago, Olga Fernández, Alba del Carmen García, Marina Crespo y Yaiza Díez. También han jugado: Laura Barquin, Jessica Barajas, Noiva Sánchez, Lucía González, Ángela Ruiz, Paula Sainz y Laura Sánchez.

**Goles primera parte:** Yaiza Díez (0-1, 2'), Alejandra Estefanía (1-1, 5'), Blanca Peñalver (2-1, 9'), Estrella Llorente (3-1, 12'), Marina Crespo (3-2, 15').

**Goles segunda parte:** Alejandra Estefanía (4-2, 19'), Yaiza Díez (4-3, 22').

**Tarjetas amarillas:** No ha habido.

**Árbitros:** Isaac Titi Ordóñez y Marc Fernández Novell.

**Árbitro asistente:** Christian Morales Crespo.

**Espectadores:** 50, aproximadamente.

Las selecciones de Cantabria y La Rioja, encuadradas en el grupo C, se han enfrentado este mediodía para obtener una plaza en las semifinales del Campeonato de España Infantil femenino de fútbol sala. En un duelo igualado y ajustado hasta el final, ha sido La Rioja quién ha conseguido clasificarse gracias a remontar un partido que se le había complicado al inicio. De este modo, La Rioja buscará hoy el billete a la final ante Andalucía a partir de las 18.00 horas.



**FEDERACIÓ  
CATALANA**  
DE FUTBOL

PROU  
VIOLÈNCIA  
AL FUTBOL  
RESPECTE

FUTBOL  
SALA

Departament de  
premsa i comunicació

T. 93 265 24 77 Ext. 38  
premsa@fcf.cat

[www.fcf.cat](http://www.fcf.cat)

La Selecció de Cantabria ha empezado el partido de la mejor manera posible. Cuando sólo se habían disputado dos minutos, Yaiza Díez, autora ayer de un hat-trick ante Ceuta, ha vuelto a ver portería al aprovechar un mal rechace de la guardameta local para poner por delante a su equipo en el marcador. La Rioja ha reaccionado rápidamente y ha empatado el duelo tres minutos después. Núria Martínez ha driblado a su defensora y ha asistido a Alejandra Estefanía para que marcara el 1-1 con un chute raso y colocado, que ha hecho estéril la estirada de Silvia Turlan.

La Rioja ha empezado a imponer su juego ante una Cantabria que cada vez ha defendido más cerca de su portería. Tras varias aproximaciones peligrosas, las locales han dado la vuelta al resultado. Blanca Peñalver ha recibido una asistencia de Laura Martínez y ha batido a Naira Santiago con un potente tiro que ha entrado por la escuadra izquierda (9'). A continuación, Irache Victoria ha tenido el tercero en sus botas, pero su chute se ha topado con el palo y ha acabado saliendo fuera. A falta tres minutos para el final del primer tiempo, Estrella Llorente ha ampliado diferencias con un potente tiro desde fuera del área. En la última acción de la primera parte, Marina Crespo ha empujado el esférico en línea de gol para volver a poner emoción al duelo justo antes de emprender el camino hacia el túnel de vestuarios.

A la reanudación, Cantabria ha puesto una marcha más y ha salido más intensa que una Rioja imprecisa en pases sencillos. De este modo, Laura Sánchez ha estado a punto de aprovechar un desajuste defensivo local para establecer el empate, pero su chute se ha marchado ligeramente desviado. Sin embargo, han sido las riojanas quienes han vuelto a golpear. Alejandra Estefanía, muy activa durante todo el duelo, le ha robado la pelota a la última defensora y ha superado a Silvia Turlan con una genial vaselina que ha tocado en el palo antes de acabar en el fondo de la red.

La Selecció de Cantabria ha visto recompensado su buen juego con un doblete de Yaiza Díez, que ha culminado una gran jugada colectiva con un disparo imposible de detener. Con el 4-3 en el luminoso, las visitantes han seguido atacando con el objetivo de igualar el encuentro por la vía rápida, pero se han encontrado con una Rioja que ha cerrado bien los espacios y también ha creado ocasiones de gol mediante veloces contraataques. Las cántabras han dispuesto de una clara oportunidad con Marina Crespo, pero no ha estado acertada en la definición. A pesar de jugar con portera-jugadora durante el último minuto y medio, Cantabria no ha encontrado el camino del gol.